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Economista é cotado para
assumir Planejamento
Atual secretário de
Governo de Vila Velha,
Regis Mattos Teixeira
deve comandar
secretaria estratégica
no governo de Hartung

A R Q U I VO / AT

REGIS MATTOS foi subsecretário de Estado de Planejamento em 2007

Leonardo Heitor

Poucos dias após o governa-
dor eleito Paulo Hartung
anunciar o primeiro nome

para seu secretariado, outros no-
mes vão sendo ventilados nos bas-
tidores do futuro governo como
cotados para compor a equipe que
irá comandar o Estado a partir de
1º de janeiro.

Um dos nomes que está sendo
cotado para assumir pasta no futu-
ro governo é o do ex-subsecretário
de Estado de Planejamento e Pro-
jetos do Governo em 2007, Regis
Mattos Teixeira, que atualmente
comanda a Secretaria Municipal
de Governo de Vila Velha. Ele é um
dos favoritos para assumir a Secre-
taria de Estado de Economia e Pla-
nejamento (SEP).

Nascido em Barra de São Fran-
cisco, no Norte do Estado, Regis é
mestre em Gestão Empresarial pe-
la Fundação Getúlio Vargas (FGV),
tem MBA em Gerenciamento de
Projetos também pela FGV e é gra-
duado em Economia pela Univer-
sidade Federal do Estado (Ufes).

Ele também foi coordenador de
planejamento da Auditoria Geral
do Estado de 2003 a 2005, quando
assumiu o cargo de gerente de Pla-
nejamento Estratégico do Gover-
no do Estado. Em 2007 assumiu a
Subsecretaria de Estado de Plane-
jamento, pasta para a qual Regis
deve voltar, agora como secretário.

A pasta é comandada atualmen-
te por Davi Diniz de Carvalho.
Procurado pela reportagem de A
Tr i b u n a durante a tarde e a noite
de ontem, Regis Mattos não aten-
deu e não retornou as ligações.

A assessoria do futuro governo
não confirmou os nomes e infor-
mou que, até o final do mês, o go-
vernador eleito anunciará os no-
mes que faltam para compor o seu
s e c re t a r i a d o.

ANUNCIADOS
O governador eleito definiu até

agora apenas um nome para o seu
futuro secretariado. A economista
Ana Paula Vescovi comandará a
partir do início de janeiro a Secre-
taria de Estado da Fazenda (Sefaz),
pasta que é comandada atualmen-
te por Maurício Duque.

O nome de Ana Paula foi anun-
ciado na última sexta-feira. Tam-
bém foram anunciados na ocasião
os nomes de Andrezza Rosalém,
que será diretora-presidente do
Instituto Jones dos Santos Neves
(IJSN), e o de Ângela Pitanga Pin-
to, que será a chefe do cerimonial
do Palácio Anchieta.

Pasta para Halpher Luiggi
Quem também tem o nome co-

tado para assumir uma secretaria
no governo de Paulo Hartung é o
atual superintendente regional do
Departamento Nacional de In-
fraestrutura de Transportes (Dnit)
no Espírito Santo, Halpher Luiggi.

O superintendente está à frente
do órgão desde 2011. Luiggi, que
afirmou não ter recebido um con-
vite do futuro governador para as-
sumir uma pasta, é cotado para co-
mandar a Secretaria de Estado de

Transportes e Obras Públicas (Se-
top) ou o Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER-ES).

“A lembrança do meu nome é al-
go que, para mim, é o reconheci-
mento de um bom trabalho feito à
frente do Dnit no Estado, mas não
houve nenhuma conversa. Con-
versei com o governador eleito
Paulo Hartung recentemente, mas
para tratar apenas de questões li-
gadas à BR-262”, afirmou o supe-
r i n t e n d e n t e.

PERFIL

Regis Mattos Teixeira
> É MESTRE em Gestão Empresarial

pela Fundação Getúlio Vargas
(FGV), tem MBA em Gerenciamento
de Projetos também pela FGV e é
graduado em Economia pela Univer-
sidade Federal do Estado (Ufes).

> TAMBÉM FOI coordenador de plane-
jamento da Auditoria Geral do Estado
de 2003 a 2005. Foi gerente de Pla-
nejamento Estratégico do Governo
do Estado e subsecretário de Estado
de Planejamento.

O ano de 2015
não vai ser
fácil, afirma
Har tung

O governador eleito Paulo
Hartung participou na tarde de
ontem de um almoço com a di-
retoria do Sindicato das Empre-
sas Proprietárias de Jornais e
Revistas no Estado do Espírito
Santo (Sindijores).

No encontro, Hartung afir-
mou que o ano de 2015 “não se-
rá um ano fácil”.

“O próximo ano não será um
ano fácil para o Brasil. Pelo me-
nos temos a alegria de ver que a
ficha caiu. A indicação do Joa-
quim Levy para o Ministério da
Fazenda mostra que há um no-
vo rumo para o nosso País”, afir-
mou o governador eleito.

Hartung afirmou também
que pretende contar ao seu lado
com uma equipe renovada.

“Tenho tentado constituir
uma equipe de qualidade, de
profissionais, com muito talen-
to técnico nas aéreas específi-
cas, combinando a experiência,
que tem seu lugar seja nas em-
presas privadas, seja nos órgãos
públicos, mas também introdu-
zir a juventude”, disse Hartung.
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HARTUNG: “Novo rumo no País”


